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国立市長が北秋田市を初訪問
間伐事業実施個所などを視察７/３

（木）

　東京都国立市から濵﨑真也市長が北秋田市を訪れ、2021
年３月に締結した「森林整備の実施に関する協定」に基づ
き実施された間伐事業実施個所や、北秋田市と国立市の交
流の礎となった合川地区各所を視察しました。

津谷市長と握手を交わす濵﨑国立市長（右）津谷市長と握手を交わす濵﨑国立市長（右）

第33回北秋田市「米代川花火大会」
米代川に夏の花火が帰ってきた！７/５

（土）

　県北最初の夏花火となる第33回北秋田市「米代川花火大
会」が米代川河川緑地で開催されました。夏の夜空を花火
が華やかに彩り、大勢の見物客からは大きな拍手や歓声が
沸き起こっていました。

花火の様子花火の様子

北秋田市消防訓練大会
一致団結し消防団の活躍を期待６/22

（日）

　北秋田市消防訓練大会が北秋田市消防署西統合分署で行
われ、出場した消防団員は日頃の訓練の成果を競い合いま
した。本大会は、消防団員に消防訓練礼式や消防操法を習
熟させることなどを目的に毎年開催されています。

訓練大会の様子訓練大会の様子

森吉コミュニティセンター改築に係る検討委員会
地域の皆さんの笑顔が飛び交う施設に６/27

（金）

　森吉コミュニティセンターの改築に伴う検討委員会が同
施設で行われ、委員19人に委嘱状が交付されました。委員は、
自治会関係者、施設利用者および一般公募で選出された方
などで構成され、任期は同施設の竣工までとなっています。

活発な意見が飛び交う検討委員会活発な意見が飛び交う検討委員会

全国消防救助技術秋田県大会結果報告
陸上・水上の部から東北指導会へ出場７/７

（月）

　第53回全国消防救助技術秋田県大会で「陸上の部」およ
び「水上の部」で入賞し、東北指導会への出場権を獲得し
た北秋田市消防本部の６人が市役所本庁舎を訪れ、河田副
市長に大会結果報告と東北指導会への抱負を述べました。

報告に訪れた北秋田市消防本部の皆さん報告に訪れた北秋田市消防本部の皆さん

人権擁護委員 感謝状伝達式・委嘱状交付式
地域のよき相談役として活躍７/14

（月）

　人権擁護委員退任者への感謝状伝達式および新任・再任の
方々への委嘱状交付式が市役所本庁舎で行われました。退任
されたのは福岡史恵さん、佐藤洋子さん、新任が柴田保さん、
福田いずみさん、再任が佐藤ムツ子さんとなります。

退任および新任・再任された皆さん退任および新任・再任された皆さん

鷹巣東保育園と鷹巣東小による「なかよし会」
保育園と小学校の交流を図る６/30

（月）

　「なかよし会」が鷹巣東保育園で行われ、ひまわり組（年長）
と鷹巣東小１年生が七夕飾りを作りました。市が取り組む
幼保小連携活動「架け橋プログラム」の一環で、保育園と
小学校のつながりを深めることなどを目的としています。

園児と小学生との交流園児と小学生との交流

北秋田市地球温暖化対策実行計画策定に対する答申
市を取り巻く環境問題の解決に向け７/１

（火）

　北秋田市環境審議会の佐々木弘会長が市役所本庁舎を訪
れ、北秋田市地球温暖化対策実行計画（区域施策編）に対
する答申書を津谷市長に提出しました。佐々木会長は「市
の温暖化対策に実効性を持たせてほしい」などと述べました。

答申書を手渡す佐々木会長答申書を手渡す佐々木会長

北秋田市交通指導隊長委嘱状交付式
隊長に津谷正毅さんが就任７/14

（月）

　北秋田市交通指導隊長委嘱状交付式が市役所本庁舎で行われ、
津谷正毅さんに津谷市長から委嘱状が手渡されました。津谷隊
長は「各団体と連携し、街頭活動などを推進し交通事故のない
住みよい地域を目指します」などと決意を述べました。

委嘱状を受け取る津谷隊長委嘱状を受け取る津谷隊長

八幡宮「綴子神社例大祭」
下町が当番を務めて奉納・祈願７/15

（火）

　八幡宮「綴子神社例大祭」が行われ、綴子大太鼓と大名
行列が地区内を練り歩き、五穀豊穣などを祈願し獅子踊り
や奴踊りなど郷土芸能を披露しました。コロナ禍や大雨の
影響により、下町の奉納は６年ぶりとなりました。

例大祭に参加した綴子地区の皆さん例大祭に参加した綴子地区の皆さん

フェンシング海外遠征報告会
世界の舞台にチャレンジ！７/１

（火）

　フェンシング海外遠征報告会が市役所本庁舎で行われ、
海外遠征に参加する合川小学校６年の藤田樹真さんは「た
くさんの人との対戦を通して経験を積み、自分に自信をつ
けてきたい」などと意気込みを述べました。

意気込みを述べる藤田さん意気込みを述べる藤田さん

優良連合・センター受賞報告
優秀な取り組みが評価される７/２

（水）

　北秋田地域シルバー人材センターの加藤茂行理事長らが
市役所本庁舎を訪れ、津谷市長に優良連合・センター受賞報
告をしました。加藤理事長は「これからも会員の皆さんと一
緒に地域社会の活性化に貢献したい」などと述べました。

報告に訪れた加藤理事長（中央）と片岡事務局長（右）報告に訪れた加藤理事長（中央）と片岡事務局長（右）


